

Bernd Gruber Kitzbühel: Feines Gespür für Material und Raumwirkung



Traditionelle Handwerkskunst, Empathie für den Kunden und ein bedingungsloses Bekenntnis zur Schönheit – das ist es, was das Wirken von Bernd Gruber ausmacht. Sehr früh werden alle Gestaltungselemente bis ins kleinste Detail auf dem Moodboard durchdacht und aufeinander abgestimmt, um dann in der Realisierung perfekt zur Geltung zu kommen.

Traditional craftsmanship, empathy for the client and an unconditional commitment to beauty – this is the essence of the work of Bernd Gruber. Very early on, all design elements are thought through on the moodboard down to the smallest detail and coordinated with each other so that they will then come perfectly into their own in the realization.

Dieser Dachgeschossausbau eines Gründerzeithauses wurde für einen Klienten von der Objektsuche bis zur Fertigstellung von Bernd Gruber verwirklicht. Das Konzept orientiert sich an den Grundprinzipien des Jugendstils und setzt subtile Akzente mit individuellen Einzelmöbeln und Kunstobjekten. So entstand ein charakterstarkes wie feinsinniges Refugium – mitten in der Stadt.

This loft conversion in a historic building was realized for a client by Bernd Gruber from the location of the property all the way to completion. The design is based on the fundamental principles of the Jugendstil with subtle accents through individual pieces of furniture and art objects. Thus was created a subtle refugium full of character – right in the middle of the city.